

trale de la rue St-Cyrille jusqu'à l'Avenue Turnbull ; de là, **VERS LE NORD**, suivant la ligne centrale de l'Avenue Turnbull jusqu'à la rue Lockwell ; de là, **VERS L'OUEST**, suivant la ligne centrale de la rue Lockwell jusqu'à la rue De Salaberry ; de là, **VERS LE SUD**, suivant la ligne centrale de la rue De Salaberry jusqu'à la Grande Allée ; de là **VERS L'OUEST**, suivant le ligne centrale de la Grande Allée jusqu'à la route de la Prison ; de là, **VERS LE SUD**, suivant la ligne centrale de la route de la Prison, et suivant son prolongement jusqu'à son intersection avec la ligne de la cime du Cap ; de là **VERS L'EST**, suivant la ligne de la cime du Cap, limite de la paroisse de Notre-Dame de la Garde, jusqu'au point de départ."

Bénédiction de pierre angulaire. — Dimanche après-midi, le 5 mai, en présence d'une foule très considérable, Sa Grandeur Mgr Mathieu, archevêque de Régina, a béni la pierre angulaire de de l'église de St-Roch de Québec en cours de construction. Mgr l'archevêque de Régina prononça aussi le sermon de circonstance.

Ordination. — Dimanche matin, le 5 mai, Sa Grandeur Mgr P.-E. Roy, conférait, dans l'église paroissiale de Ste-Catherine, l'onction sacerdotale à M, l'abbé Alphonse Beaumont, enfant de cette paroisse. La cérémonie religieuse eut lieu à la grand'messe paroissiale ; Mgr Roy était assisté du R. P. Cébron, des P.B., comme prêtre-assistant, et de MM, les abbés N.-J. Proulx et Eusèbe Labbé, comme diacre et sous-diacre ; M, l'abbé Alphonse Gagnon de l'Archevêché, dirigeait les cérémonies.

Le nouveau prêtre a dit sa première messe, lundi matin, le 6 mai, dans l'église de Ste-Catherine.

Monseigneur Cloutier. — Une dépêche de Son Éminence le cardinal Gasparri, secrétaire d'État de Sa Sainteté, adressée lundi matin, le 6 mai, à Son Éminence le cardinal Bégin, annonce la nomination de M. l'abbé Omer Cloutier, curé de Jacques-Cartier, actuellement en mission à Rome, sur la demande de son Ordinaire, pour affaires diocésaines, comme prélat de la Maison de Sa Sainteté.

Cette heureuse nouvelle, nous n'en doutons pas, réjouira non seulement les paroissiens de Jacques-Cartier, mais tous ceux qui ont eu l'honneur d'apprécier les qualités de cœur et d'esprit du nouveau dignitaire.

Pour les églises dévastées de France. — Nos lecteurs feront une bonne œuvre en conservant tous les timbres-poste ayant servi, surtout les anciens, les collections, et en les envoyant pour être